

# EKSPOS

## Gelar KKM, Pemuda Katolik Jabar Bahas Ekonomi Kreatif dan Tanam Jagung Hibrida

Subhan Riyadi - [SULSEL.EKSPOS.CO.ID](http://SULSEL.EKSPOS.CO.ID)

Dec 6, 2023 - 07:24



**SULSEL**--Pemuda Katolik Komisariat Daerah Jawa Barat (Komda Jabar) gelar Kursus Kepemimpinan Menengah (KKM) yang bertajuk "Pengembangan Kepemimpinan dan Literasi Ekonomi Kreatif di Jawa Barat" yang dilaksanakan pada 1-3 Desember 2023 di Kabupaten Cianjur.

Dalam pembukaan tersebut turut mengundang Ketua Umum PP Pemuda Katolik Stefanus Gusma, Pastor Moderator Komda Jabar RP Fransiskus Samong OSC dan dihadiri oleh Ketua Pemuda Katolik Komda Jabar, Edi Murdani Sutrisno Silaban beserta jajaran.

### **Pembukaan**

Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Provinsi Jawa Barat, Raden Iip Hidajat mewakili PJ Gubernur Jawa Barat, Bey Machmudin yang resmi membuka KKM Pemuda Katolik Jabar menyampaikan apresiasinya kepada jajaran pengurus Pemuda Katolik Komda Jabar dapat menggelar kegiatan KKM.

"Ini tema yang sangat keren, kami mengapresiasi pelaksanaan KKM Pemuda Katolik yang mengangkat tema ekonomi kreatif, ini sejalan dengan kepentingan di Jawa Barat," ungkap Iip Hidajat, Jumat, 1 November 2023.

Pemuda Katolik sebagai organisasi kader, lanjut Iip, diharapkan dapat melahirkan pemimpin yang mumpuni dan berkualitas. Baginya, Pemuda Katolik merupakan organisasi yang memiliki kemandirian, keleluasaan, kebebasan dalam mengaktualisasi visi-misinya.

"Pemuda Katolik harus dapat membuat program-program dengan inovasi yang memberikan perubahan bagi Jawa Barat" tandas Iip.

Senada dengan hal tersebut, Ketua Umum PP Pemuda Katolik, Stefanus Gusma mengapresiasi KKM Jabar menjadi pionir dan motor penggerak ekonomi kreatif. "Secara nasional kami mengapresiasi program mandatori dan kaderisasi pengembangan organisasi yang wajib dilaksanakan oleh seluruh komda," tegas Gusma.

Pengurus Pusat, tambah Gusma, secara nasional terus memberikan afirmasi dan animasi unit bisnis agar daerah-daerah tergerak membangun unit bisnis organisasi agar dapat mengembangkan dan mensupport kegiatan organisasi.

Ketua Pemuda Katolik Komda Jabar, Edi Silaban dalam menyampaikan Pemuda Katolik Jabar terus hadir dengan semangat dan berkomitmen memaksimalkan potensi-potensi yang dimiliki oleh kader Pemuda Katolik.

"Kegiatan ini merupakan mandat dalam Ketetapan Muskomda 2022 yang bertujuan meningkatkan kualitas kader Pemuda Katolik Jawa Barat dalam literasi ekonomi kreatif" ucap Edi.

Edi berharap melalui kegiatan tersebut dapat meningkatkan pengetahuan kader Pemuda Katolik Jawa Barat dalam menjalankan organisasi kemasyarakatan yang demokratis dan nasionalis, memberikan bekal kepada kader terhadap dinamika sosial yang terjadi di masyarakat dan meningkatkan spiritualitas kader agar menjadi teladan dalam memimpin.

Dalam kesempatannya, Pastor Moderator Komda Jabar, RP Fransiskus Samong OSC menyambut baik pelaksanaan KKM yang sejalan dengan Fokus Pastoral Keuskupan Bandung.

"Saya menyambut baik pelaksanaan KKM ini, kita orang-orang muda di gereja

dan Indonesia dipanggil untuk mengenal panggilan kita khusus dalam gerakan organisasi. Saya juga mendengar keaktifan Komda Jabar, maka mari kita memaksimalkan kesempatan belajar ini” sambut Romo Samong.

Sementara itu, Ketua OC KKM Pemuda Katolik Komda Jabar, Andreas Sihaloho menyambut hangat kehadiran para peserta. “Terima kasih atas kehadiran peserta yang hadir, kegiatan ini dilaksanakan secara daring dan dilanjut pertemuan dua hari di Cianjur. Semoga semua peserta dapat mengikuti kegiatan hingga akhir” tutup Andre.

### **Pembekalan**

Memasuki sesi KKM, Benyamin Ruslan Naba hadir sebagai narasumber daring dalam materi "Memantik Semangat Ekonomi Kreatif" dengan memberikan beberapa pembekalan dengan membahas pengertian ekonomi kreatif, dasar-dasar literasi ekonomi kreatif sampai pada studi kasus di Kabupaten Dairi dan Flores.

Pada tanggal 2-3 Desember 2023, pembekalan dilanjutkan di Cianjur oleh pemateri diantaranya yaitu Ketua Umum PP Pemuda Katolik, Stefanus Asat Gusma (Change Management: Manajemen Konflik), dan Pastor Moderator Komda Jabar RP Fransiskus Samong OSC (Kristianitas).

Hadir juga memberikan pembekalan Ketua Bidang Politik dan Kepemiluan PP Pemuda Katolik Benny Wijayanto (Strategi Gerakan Sosial: Advokasi Kemasyarakatan) dan Ketua Bidang Organisasi dan Keanggotaan PP Pemuda Katolik, Yohanes Aris Retnanto (Analisa Sosial, Perencanaan Strategi dan Action Plan)

Dalam sesi seminar Penguatan Ekonomi Kreatif di Jawa Barat, turut memberikan pembekalan yaitu Ketua BPC HIPMI Cianjur, Andi Burdah dan Santri Pengusaha, Fardan Abdul Basith.

### **Outing**

Menutup hari terakhir, peserta KKM Pemuda Katolik Jabar diajak melaksanakan Tanam Perdana Jagung Hibrida seluas 2 hektar di Kecamatan Mande, Cianjur, (3/12/2023).

Turut hadir Kepala Dinas TPHPKP Cianjur Ibu Nurdiyati, Pimpinan BJB Divisi UMKM Bandung, Pimpinan BJB Cianjur, perwakilan Komandan Raider 300 Cianjur, Ketua WKRI Cianjur Sintan Simarmata, dan Pastor Paroki St. Petrus Cianjur Romo Bonefasius Budiman OFM sekaligus menutup kegiatan dengan ibadah misa.